
様

質 問 者

1 平成28年には本町の合併10周年記念事業が開催されると思うが 伊藤議員

2 永平寺町がめざす地方創生とは 上坂議員

3 道の駅と健康施設禅の里との連携は図れるのか 〃

4 福祉政策は進捗しているのか、問題点と解決策の具体策は 〃

5 消防指令のデジタル化に伴い、情報の有効利用について 〃

6 「まち・ひと・しごと創生」戦略企画の進捗状況は 多田議員

7 高校生の通学定期料金の町内統一を創生戦略に 〃

8 指定管理者制度、利点、欠点は 齋藤議員

9 これからの農業政策は 〃

10 〃

11 平成27年度米政策を問う 小畑議員

12 屋外運動場の芝生化を 〃

13 放課後児童クラブや児童館のソフト面の充実は 長岡議員

14 建物の建設入札の不調が続くが 〃

15 コミュニティバスの利用促進を 中村議員

16 空き家の利活用を積極的に 〃

17 人口減の対策について 川治議員

18 〃

19 町内の学校に不登校の児童・生徒はいないのか 酒井議員

20 〃
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一 般 質 問 に つ い て

第２回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

町内の認知症の高齢者は何人と認識しているのか

質 問 要 旨

不公平のない納税対策を

町民から見たコミュニティバス



質 問 者

21 空き家、空き店舗活用について 朝井議員

22 人口減少、若者定住促進制度について 〃

23 自主防災の体制づくりは 江守議員

24 プレミアム商品券、好評完売したが 樂間議員

25 芝原用水の暗渠化工事、現状と今後の予定は 〃

26 「道の駅」の進捗状況と今後の予定は 〃

27 「永平寺町中期財政見通し」の更なる精査の継続を 上田議員

28 「永平寺 元気、長生き、１１プラン」５カ年計画の今後は 〃

29 「男女共同参画社会」推進活動は進展しているのか 〃

30 ＳＮＳ社会から子どもを守る体制を 〃

31 本町のふるさと納税、出遅れていないか 奥野議員

32 松岡・御陵地区のコミュニティバスの利便性向上を問う 〃

33 北インターエリアのポテンシャルを本町地方創生の中核エネルギー 〃
として活かせ

34 永平寺口駅周辺アンケート調査結果から 長谷川議員

35 プレミアム商品券発行で問題点は 金元議員

36 医大付近へのハニーの出店計画と町づくり 〃

37 マイナンバーの問題点 〃

38 個人情報流出の対策は 滝波議員

39 禅と食と酒の魅力味わいプロジェクトの内容は 〃

40 「道の駅」の指定管理業者のプレゼン内容は 〃

質 問 要 旨


